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对话驴创始人奥利维亚：模因文化的受众不是互联网守旧派，而是Z世代。

采访编辑|Bite@Meme正在改变投资逻辑。以dogecoin为代表的模因文明在网络
上疯狂传播，并在马斯克的加持下引起了少量追随者&#039；的推文。这种带有迷
因概念的加密货币迎来了一批追随者。。为了加深对模因文明的理解，我们停止了
与澳大利亚安全牧羊人创始人奥利维亚的深入对话。奥利维亚向火星记者泄露了。
自2012年底以来，她一直关注区块链行业和比特币。在这些年里，我继续关心区块
链前面的技术和生态发展，但我从未涉足商业。大约三年前的年底，我真的投资了
链家，投身于区块链产业。&quot区块链&quot也让奥利维亚意识到了社群的重要
性。。虽然澳洲安全牧羊人项目诞生于加拿大，但创始团队自动坚持所有权利，在
社区里把这些权利给了来自世界各地的支持者。。随着dogecoin区创始人BillyMar
kus(Twitter:Billym2k)正式加入社区，成为管理员，也证明了该项目得到了dogec
oin社区的认可。当然，在这次访问中，我们不仅询问了澳大利亚安全牧羊人项目
的状况，以及Meme&#039美国文化机遇和挑战中止的讨论，也停止了对比特币未
来暴涨原因的杂七杂八的分析。。以下是采访全文：1。战略定位Q:澳洲安全牧羊
人是从SafeMoon分叉出来的一个社区Memetoken。ASS和safemoon有什么区别
？屁股能处置的中枢效应是什么？奥利维亚：是的，ASS和safemoon在代码建立
和机制上有很多相似之处。主体通常鼓励霍德林和惩罚销售活动。但是，也有很大
的区别。SafeMoon向卖家支付10%的惩罚性税费，主要体现在买家收取的惩罚性
税费比例上。然而，ASS向卖家支付5%的惩罚性税收。。与SafeMoon相比，创始
团队曾将中央智能合约代码归还社区，创始团队的ASS活动被锁定69年，这意味着
团队不再拥有合约的掌握权，可以&#039；不要停止对代码的任何修改；就safem
oon而言，情况并非如此。团队仍有解锁的活动，对合同有相对控制权。Q:Q:ASS
如何保证高活跃度？有什么接收方式可以让更多用户支持ASS？Olivia:如上所述，
ASS创始团队基金的活动资金已经锁定了69年。没有任何撤销计划，卖家会有5%
的税，每次卖出都会自动转到LP，也就是说每次卖出都会发生活动，买入卖出后价
格的底部会更高。这种机制对投资者更有吸引力。问：让&#039；让我们再来谈谈
屁股社区。ASS项目生态圈形态下的道社区管理是什么样子的？如何平衡开发商的
利益？奥利维亚：模因文化的受众不是老牌互联网学校，而是z世代。。ASS社区在
不到一个月的时间里发展成为加密货币中最弱最有凝聚力的社区之一。在不到30天
的时间里，我们已经在10个不同的交易所发展到超过250，000名持有人。社群是A
SS的核心，我们爱每一个成员。。屁股社区一度迅速成长为一个紧密的小家庭。看
到这么多人在这么短的时间内凝聚在一起，有一个独特的手段，那就是把ass带上
月球，似乎真的很鼓舞人心。。ASS不是激进意义上的DAO，即用户DAO令牌，用
于管理投票。既然我坚持所有权利，把令牌还给社区，那么ASS就是一个完整的由
社区驱动的令牌。成为一把刀这意味着社区的每个成员都有能力联系交易中心停止
上线，每个成员都有能力结束营销活动，每个成员都可以做他们认为最能帮助社区
创业的事情。当社区触及苛刻的决定，如社区捐赠和代币流或要求和谐的大规模营
销策略。经过社区民意测验、投票和公共对话，社区团体将最终做出决定。电报组
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5万成员中，都在宣告有识之士的权益，分享自己的专业知识，协助ASS完成手段，
非常了不起。更值得一提的是5万多社区成员的想法还在接受更多有智慧的人参与
。社区里全是各行各业的专家，集众弱合力，争创辉煌是我们的优势。二、机遇与
挑战Q:Q:Meme文化在整个区块链行业面临的机遇与挑战是什么？？奥利维亚：事
实上，许多人都扭曲了Meme令牌，其中许多甚至来自高级加密货币支持者。模因
是文化的复制因子，模拟传达聚合。模因代币是进入区块链的主要方式之一。此外
模因文化受众不会是只把互联网作为传播工具的守旧派，而是大部分生活空间都有
互联网上的Z世代，所以模因代币具有通过社交媒体平台病毒式传播的接收力。问
：在整个行业生态的配合下，情况越来越糟。，屁股怎么露出来了？奥利维亚：我
不知道。我不认为我们需要担心未来其他项目令牌的发展趋势，因为无论如何，行
业中总会有其他令牌。比如屁股社区100%支持DOGE。DOGE曾经为Memetoken
s铺平了道路。要让它在这个范围内可以接受，可以说没有DOGE就没有ASS，所以
我们尊重其他令牌对Meme的贡献。但是，ASS是一个非常忠诚、充满活力和友好
的社区，欢迎所有新人参与。。问：未来制约模因发展的因素有哪些？屁股是怎么
处理的？奥利维亚：作为创始人，我坚持项目合同代码的所有权利，并在买卖和转
让时限制税收。另外，到目前为止，没有什么可以限制屁股的发展。社区中有一些
优秀的先锋、远见者、营销人员和有洞察力的领导者，他们都是项目成功的一部分
。问：请介绍一下ASS取得的一些效果，以及近期的计划和手段。。Olivia:ASS团
队曝光率很高，一些成绩和策划目的主要有：(1)短短30天，我们完成了25万持有
人的优秀效果，也是群众认可的；(2)比利马库斯(BillyMarkus)，dogecoin区的创
始人，参加了该社区。，成为管理员；(2)RayJ最近在MTV影视颁奖典礼上点名AS
S，项目与他建立了扩大的品牌联系，也是他的团队顾问之一；(3)当然，我们被很
多知名媒体报道过。,includingBloomberg,businessinsider,technologycrisis,cry
ptoslate,Yahoo,stockhead,investor'shouseandsoon;(4)Ithasbeenlistedon10di
fferentexchangeswithin30days.,其中包括Gate.io，PancakeSwap，BitMart，Bi
laxy，MXC，WhiteBIT，Bitrue，Coinbene，BiKi，HOTBIT等等；(5)项目已经
被coingecko、coinmarketcap、poocoin、dexguru、BSCscan、lunarcrush、
blockfolio等专业项目网站收录。三、其他Q:Let&#039；咱们谈点别的吧。5月19
日，比特币跌破3万美元。如何看待比特币的抛售？奥利维亚：在我看来，这种叫
卖是许多因素的结合。，如法律法规的影响；埃隆马斯克&#039；在推特上说&qu
otBTC矿业不环保&quot触发抛售，但加密市场应该在未来得到纠正。我想，事先
，BTC&#039；这种叫卖是不可避免的，也没那么严重，但我们肯定会看到一个重
大的调整。没有令牌可以永远暴跌。在健康的市场中，你需要在通往下一个高点的
旅途中进行修正，以补充能量。对我来说，这种价格坚挺在加密货币领域已经存在
了一段时间，对于交易者来说是非常健康的大趋势。。比特币的稳定价格为投资者
提供了一个以&quot折扣&quot价格。问：假设没有区块链，你会怎么做？奥利维
亚：我相信区块链技术是未来。我可以&#039；Idon’我无法想象这项技术会走
向何方。，尤其是区块链的远见者，如VitalikButerin，CZ和SergeyNazarov。除
了加密货币，我是护理本科三年级。我的目标是改变人们的生活方式，让它变得更
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好。
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